

Habilitado para efecto del Villado Corral de Almagro

Valerio Dámaso de Amaya El.º del.º M.
y del Ayuntamiento de esa villa del corral
Certifico que fu y testimonio q. en diez y ocho
meses en Dñ. José Camino Guardam del d.
Ingeniero Pintor Auditó Oficinio de Guia y formado
para la sublimación de la comisión de la Mo-
nografía Española terminada por las costas Generales
y extraordinaria de la nación de acuerdo a uno Ayun-
tamiento un Despacho del Exmo. por Alcaldes de Mon-
salud Comandante Real e inició del dicho Exmo. come-
ndo a la Junta Superior de la Provincia de Toledo y
esta dio Comisión al citado S.º Comandante de Guia q.
la publicación de la misma comisionó, hizo q. en dos
meses y diez y seis días Despacho en su oficio cumpli-
miento lo ejecutado en el modo y forma q. manifestó
la Oficina q. copiadas a la fina dicen así:

Diligencias de publicación In la Villa del Corral de Almagro
de la comisión

que a diez y ocho de Septiembre de mil ochocientos diez
y siete q. D. Eugenio Miguel Jiménez y Martínez aboga-
do de los R. Concejos - Regidor mayor de este Ayuntamiento
y en su nombre tal vez comisión del d.º Alcalde may-
or de la R. Universidad administradora de ella y loj. S.º de
D.º Miguel de Fría Pedro Rodríguez blanco y
Encargado Alfonso Sello Regidor q. promovió el dícese

Rimado en las Salas Comunales con asistencia
también del Sr. Bachiller Dⁿ Juan Domingo Feliz Camino
Cura proprio de la unica Iglesia Parroquial de una villa
Dⁿ Gabriel Calazca Dⁿ Tomás de Asturias Subclerk Dⁿ
Diego de la Fuente Dⁿ Juan Manuel de la Fuente
Dⁿ Simón Ramírez de Sotillo Dⁿ Juan Manuel
Ramírez todo de una villa y Dⁿ Juan Manuel
royal Oficial y comisionado de su Gobierno de Ex^rº co-
municado por medio de escrito político paracon a los
cajas del Aljibeamiento del S^r. Dⁿ José Castaño Agud^r
del S^r. Dⁿ José Pintorano Parroco Jefe Comunero de Guan-
y Comisionado para el efecto q^e el dia un asistencia de
mi el Ayuntamiento Esq^r no es falso y visto ells llevando
colocada en una bandera la constitucion politica de la Monar-
quia Española sancionada por las Cortes Generales y econo-
micas de la Nación y dirigiendo a la Plaza publica
en donde se hallaba preparado un escudo roblado y
colocado bajo un Dintel el Rosario de madera estandarte amarillo
de Sotillo el S^r. Dⁿ Fernando Segundo q^e Dijo que de
pueder de suficiente n^o de soldados de caballeria y
pequeña pieza de campanas subieron todo a tho roblado
q^e por su orden y estando en el por el S^r. Comisionado se
envió dha comunión a Dⁿ Juan Pintorano Martínez
de la villa también comunicado y vñ despues de hacer
la ceremonia de velo principio a fin en voz alta
e invisible y logo toda la comunión dala era de la b
su hasta las cinco de la tarde de un dia y aproximacion
de un numeroso concilio de juntas de todos cleros y ec-
cl^sicos se repetian suavitatem. los mayores daban
y aclamaciones a nuestro augusto amado Monarca

Dⁿ. Fernando Soprino q^d. Dijo que y consta
en su libro y publicacion se bajaron dichas p^r
tidas q^d habian a la casa del d^r. Comisionado
se dio un breve resarcimiento a todos los peones
panam.^{to} y asi mismo sin embargo de que
de ayer en q^d el concurso en esta villa de
republico viendo q^d para que en la noche del s^r
hubiere iluminacion general en todo el P^r
vicio q^d se repartiera en las noches siguientes con
luz q^d se q^ranq^r q^d se tombo el bando en el
propio dia q^d por dho d^r. Comisionado se probó q^d en
el Domingo inmediato se hizo q^d en la Iglesia Parro-
quial de una Villa p^ruan.^{to} a la continuacion con la
Solenidad y circunstancias q^d tuvieron en la misma
de q^d q^r dieron credito dho d^r. Regente y capi-
tane q^d su m^a cruce q^d q^r q^d cumplim.^{to}
y lo firmacion de q^d doy fe= Eugenio Miguel Tuero
Maldonado= Bachiller Dⁿ Juan Domingo Vélez Camino
Miguel de Trias= Pedro Rodriguez= Ezequiel Alfonso
Hijo= Dⁿ Patricio Salazaro= Dⁿ Tomas de Andino= Dⁿ
Diego de la Fuente= Dⁿ Juan Manuel de la Fuente Dⁿ
Vilma Ramirez de Bustillo= Dⁿ Juan Manuel Ramirez
Amenir= Valentín Díaz= Dⁿ Amor

Amemur - Valorem Tamagco -

Diligencias de Juan. a la ^{to} Villa del concejo de M-
comitacion en la Iglesia - Poco En la Villa del concejo de M-
guial de una villa maga o regno de Apunibec

de mil ochenta y diez los 1.^{os} Regnos de la C.^a fundacion y
vivas tenor y opiniones de un Apuntamiento junt
y convegido con los pueblos vecindados que habitan al
ta villa diligencias y cuando el vecindario al
Señor Don Pedro de Diaz son hoy a la Villa de
concejo de una villa siendo la localidad en que se

y vio de la mañana de ayer dia en donde que el Sr.
Cura Franco se celebró una misa cantada de Espiritu
Santo con diáconos la mas solemnre y amplia del ejercicio
por el Prelado Dn. Juan Casalio Obispo de Estab-
pelliz. Dijo el Prelado luego la comunión sacerdotal &
la Monarquia Espanola consagrada por las Cuer-
pos Generales y Extraordinarias de la Nación y constituida por
el Señor D. Pío se hizo Voto el Altar mayor en q.
celebraba la mas trascendental eucaristia al Pueblo mani-
festando la obligación q. todo q. cada uno en particular
tenemos de obediencia y cumplimiento quanto se nos prescriue
en la comunión como ley fundamental de nuestra
Monarquia y finalizada la eucaristia cantó el Dr.
Sanctissimo De la Cruz y así su conclusión bendijo al Pue-
blo el mismo D. Pío desde el Altar mayor lizo al Pueblo
en alta voz la formula del Pueblo q. la constitucion
y todo en alta voz Respondimus si jurematis y en segui-
da de este van solemnizar acto se cantó el Te Deum con las
Sixtus acompañadas y Requie Rial de campanas silas
y aclamaciones a nuestro amado y augusto Monarca
Dn. Fernando Segundo q. la comunión q. no cesaron
hasta q. los Prelados y Cura Franco y demás
concilio de Clerigos q. fue numero se terminó del templo
y para q. todo como se oyendo por diligencia q.
firmaron sus nombres de q. doy q. q. Eugenio Miguel
Fernandez Maldonado = P. Dn. Juan Domingo
Vilez Camino = Miguel de Trias = Pdo Rodriguez
Eugenio Alfonso Pello = D. Gabriel Salazar = Dn. Jo-
mas de Santis = Dn. Diego de la Torre = Dn. Juan
Manuel de la Torre = Dn. Vicente Ramirez de
Mellana = Dn. Juan Manuel Ramirez = Amaro
Valenzuela Damaso de Almeida =
Copiado comunita hispano. q. en sus original q. están

en la Escritoría de Aguascalientes de mi cargo a qd' mision
y para q' conste de q' el conde de el conde q' siglo y piso en esta
dicha Villa del Conde de Almazán a Vigo y un
Segundo de mil ochocientos y diez

